

Con marionetas y obras históricas, FITZA 2025 cautiva al público en su cuarta jornada

PANORAMA. En su 27º aniversario, el festival continúa siendo un punto de encuentro para el arte escénico, emocionando a grandes y pequeños con su diversidad de presentaciones.

Redacción

espectaculo@mercurioantofagasta.cl

La cuarta jornada del Festival Internacional de Teatro Zicosur (FITZA) 2025 destacó por la intensidad y la emoción de las diferentes producciones, que lograron conectar profundamente con el público.

De dos increíbles espectáculos nacionales pudieron gozar los amantes del teatro y las artes con "Un Microuniverso Nortino con Marionetas" de Coquimbo y "La Noche de los Mirlos" de Santiago. Acompañada de la obra internacional "El Ring de las Maravillas" de Bolivia.

Mientras que en Baquedano los pequeños fueron quienes más disfrutaron con la

obra argentina "El Mundo de Dondo". Por su parte, adolescentes y adultos en Taltal gozaron del montaje "Cumpleaños" de Santiago.

En Mejillones, la comunidad viajó en el tiempo con la producción antofagastina "Memorias Desenterradas". En tanto, los calameños siguieron expectantes la puesta en escena "Holmenkollen" de Santiago.

Mientras que, "Má" de Alreina Teatro de Antofagasta, emocionó a los tocopillanos con la historia sobre el vínculo inquebrantable entre una madre y su hija.

El Festival Internacional de Teatro Zicosur de Antofagasta es organizado por la Agrupación Artística Cultural Pedro de la Barra y presentado por

Escondida | BHP.

PROGRAMA

Para la quinta jornada de FITZA de este miércoles 29 de enero, los habitantes de la Perla del Norte podrán disfrutar de diferentes presentaciones como "Juguetes de la Pampa" de la compañía teatral La Favorecedora de Antofagasta a las 20:00 en Bonilla Bajo (ubicado en Coronel Adolfo Holley 663).

También, a las 20:00 horas, en la Villa Chuquicamata (ubicada en el Corregidor 176), se presentará la obra argentina "El Mundo de Dondo". A la misma hora, pero en la sede vecinal Barrio Estación (ubicada en Tarapacá 3705), Teatro Argot de Santiago exhibirá "Cumpleaños".



LA PRESENTACIÓN DE OBRAS SE EXTENDERÁ HASTA EL 30 DE MARZO.

Y para cerrar esta mágica jornada, el Parque Croacia servirá de escenario a las 21:00 horas para el espectáculo "Cardumen"; poema escénico para un pez" de la compañía mexicana Cuarto Fractal.

COMUNAS

En Calama también podrán disfrutar de una tarde de verano teatral de este miércoles a las 19:00 horas en el Teatro Municipal de la comuna (ubicado en Eleuterio Ramírez 2034), con la obra "El Ring de las Ma-

ravillas" de la compañía boliviana Ojo de Mono.

Para luego, a las 19:30 horas en el Auditorio Hospedaje Astronómico de Baquedano, la compañía Espacio Ané de Valparaíso exhibirá "Vacío".

Mientras que, a las 20:00 horas, en el Centro Cultural de Taltal (ubicado en Juan Martínez 215), disfrutarán de "La Noche de los Mirlos" del Núcleo Artístico Cumaná de Santiago.

Por otra parte, "Holmenkollen" del de la compañía 1022

de Santiago lo podrán presenciar a las 20:00 horas en el Teatro Andrés Pérez de Tocopilla (ubicado en Freire 1249).

Finalmente, la compañía santiaguina La Exquisita presentará "Cadáver Exquisito" a las 20:00 horas en el Museo Municipal de Mejillones (ubicado en Francisco Antonio Pinto 110).

Para más detalles sobre las presentaciones y el programa completo, visita las redes sociales de FITZA Festival o a la página web www.fitza.cl.